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Pleno infantil 

Almudena Martín, 

alcaldesa infantil de Getafe 

Almudena Martín de 13 años, fue elegida 

por sus compañeros del P C. Ciudad de Ma

drid, alcaldesa infantil de Getafe el pasado 

5 de octubre. 

Los alumnos del 8º de E.G.B. del citado cole

gio celebraron en el Salón de Plenos del 

Ayuntamiento un pleno infantil en el que 

expusieron al alcalde Pedro Castro y al Con

cejal de Educación Rafael Caño, sus pro

puestas para mejorar la ciudad. 

continúa en pág. 19 
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�---------EDITORIAL 

Presupuestos 1993 

E
l Ayuntamiento de Getafe está elaborando los presupuestos

municipales para 1993; es un periodo importante no sólo

porque se definen las líneas económicas del Ayuntamiento

para el próximo año, sino también porque las últimas noticias so

bre la situación económica tiene un cariz preocupante. En este am

biente de austeridad, la administración debe ajustar sus previsiones 

a la nueva situación sin menoscabar los servicios prestados a los 

ciudadanos ya que son ellos, en definitiva, los destinatarios finales. 

En una encuesta publicada recientemente por un diario nacional se 

decía que la población española tiene en la actualidad una visión 

muy negativa sobre el estado económico de nuestro país. Esta va

loración supone la adopción paulatina de nuevos hábitos de vida 

para adaptarse al nuevo estado de cosas. Es preciso imponerse nue

vas normas de consumo y ahorro para, entre todos, detener el dete

rioro económico actual. 

Los municipios deben adaptarse también a este nuevo estado de 

cosas pero sin menoscabar, en lo esencial, los servicios prestados 

al ciudadano. Las primeras noticias sobre los presupuestos del 

Ayuntamiento de Getafe dan, en este sentido, una nota de aliento y 

esperanza, el incremento de un 5% en los presupuestos destinados 

al área social y el mayor control sobre el gasto público deben ser

vimos de motivación para vivir un año que así, a priori, se presenta 

delicado. 
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INFORMA 

CONVOCATORIA DE BECAS MUNICIPALES 

DE TRANSPORTE URBANO 

PARA ALUMNOS DE ENSEÑANZA MEDIA 

PLAZO DE SOLICITUD 

Fechas: del 15 al 30 de octubre de 1992 

Lugar: Ayuntamiento de Getafe. Registro Municipal. 

Plaza de la Constitución, l. 1 • planta. 

DOCUMENTACION: 

- Instancia de solicitud de beca.

- Certificado de empadronamiento

- Certificado de matrícula.

- Fotocopia del libro de familia.

- Fotocopia compulsada del Certificado de la declaración de Ha-

cienda del año 91 o de la última nómina de la empresa.

- Fotocopia del Certificado de minusvalía

PUBLICACION DE LISTAS 

Fecha: El 9 de noviembre de 1992 

Lugar: En cada uno de los centros de Enseñanza Media 

PLAZO DE RECLAMACION 

Fecha: Del 10 al 13 de noviembre 

Lugar: Ayuntamiento de Getafe. Registro Municipal. 

Plaza de la Constitución, l. 1ª planta. 

PLAZO DE AD.JUDICACION 

Fecha: Del 10 al 13 de noviembre 

Lugar: Ayuntamiento de Getafe. Concejalía de Educación. 

Plaza de la Constitución, 3. lª planta. 
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PSOE 

P 
or problemas de espacio no pudimos entrar en
especificar más detalladamente el Plan Local 

de la Juventud. 
En esta segunda parte se pretende explicar qué 

se está haciendo y algo de lo que falta por hacer 
en Políticas de Juventud. 

Plan Local de la Queremos hacer llegar a los jóve-

Juventud Un nes que algunas actua�i_ones r�lacio-• nadas con la problematica de JUven-
plan de todos, tud, desde su Ayuntamiento ya se 

b d aportan. 
pero SO re tO O En nuestro municipio desde la De-
de los jóvenes (2) legación de Enseñanza y su Funda

ción de Formación y Empleo, han 
pasado alrededor de 2.000 jóvenes 

Francisco Santos Vázquez que a la vez que han aprendido u ofi-
Concejal de Juventud y Deportes cio se han preparado para el "merca-

4 
izquienl¡ unido 

do laboral", con un índice de coloca
ción, al finalizar los estudios, francamente alto. 

En tu Ayuntamiento, a través de la Delegación 
de Enseñanza, existen canales de participación 
en los centros de estudios para "controlar" la ca
lidad de enseñanza y la vida del centro. 

A través de la Delegación de Juventud y De
portes puedes disfrutar de vacaciones, ocio, de
portes, cultura ... etc. 

Hoy en Getafe, se puede acceder a estudios 

e uando los equipos de gestión de las Coopera-
tivas de Viviendas se acogen a un Plan que 

depende de la Administración Pública, han de 
respetar las leyes que la Administración estipula. 

Plan 11vivir en

Getafe 11• ¡ Luz 
y taquígrafos! 

Considerando que la Administra
ción -Ayuntamiento y/o IVIMA-, 
cada uno en su ámbito ha de velar 
para que no se perjudique a los co
operativistas, I.U. ha propuesto en 
el Pleno del Ayuntamiento una Co
misión de seguimiento de las dife-
rentes actuaciones municipales en 
materia de vivienda, esto es, El Ca-

d I d . 1 
sar y Ventorro-Bardalón, con el fin 

Portavoz e Grupo e Conce1a es . . 
de Izquierda Unida de v1g1lar que no se mcrementaran 

Alfonso Carmona Rodríguez 

los precios máximos que marca la 
Ley para Viviendas de Protección 

Oficial (V.P.O.), control de las calidades de la 
vivienda, adecuación a los Pliegos de Condicio
nes, etc. 

Los Equipos de Gestión y/o las Juntas Directi
vas de las Cooperativas no pueden establecer 
modificaciones en las condiciones que marcaban 
los Pliegos con los que se les adjudicó, haciendo 
"tragar" a los cooperativistas posibles incremen-
tos de precios, amparándose en que, "de todas 
maneras les puede salir más barato que si recu
rren a la iniciativa privada". De lo que se trata es 
de que salgan por el precio que marca la Ley pa
ra viviendas acogidas a V.P.O. 

universitarios, a actividades extraescolares, y se 
puede recibir asesoramiento a través del S.I.A.J. 
(Servicio de Información Juvenil) sobre sexuali
dad, inserción profesional y laboral, objección de 
conciencia ... etc. 

Getafe tiene uno de los planes de toxicomanías 
más completos de nuestro Estado, donde no sólo 
recibes ayuda y atención sino también soluciones 
a un problema tan complejo. 

Pero ¿qué pasa con los nuevos empresarios jó
venes? ¿con la posibilidad de adquirir vivienda 
joven? ¿con la capacidad de diseñar la ciudad 
que tú quieres? ¿con la capacidad, en definitiva, 
de incidir en la vida social de tu ciudad?. 

Faltan muchas cosas. Esto es lo que pretende 
cubrir el Plan Local de la Juventud.

Los primeros pasos se han dado. Nombrar res
ponsable del Plan. Conseguir unanimidad políti
ca. Establecer los cauces de seguimiento y con
trol del mismo a través del Ayuntamiento Pleno y 
confeccionar el plan con los jóvenes. 

Ahora no hay excusa, si no participas es por
que no quieres. 

Opina sobre tus estudios, tu trabajo, tu eman
cipación, tu participación, tus problemas. Si no 
sabes cómo, informate en la Delegación de Ju
ventud. El Plan es tuyo. ■

Los cooperativistas pueden modificar la com
posición de las Juntas Directivas y pueden ampa
rarse en la Administración (Ayuntamiento e IVI
MA) para evitar hipotéticos desmanes de los 
Equipos de Gestión. 

A I.U. sólo le guía la intención de defender los 
intereses de los cooperativistas y está dispuesta a 
recurrir a donde sea necesario para conseguir es
te objetivo. 

Por tanto, cualquier denuncia de cualquier co
operativista será llevada a información a la Co
misión de Urbanismo, que es el marco que el Go
bierno Municipal ha establecido para afrontar es
tos problemas. 

La intención de I.U. fue la de crear una Comi
sión de Seguimiento con la participación de Gru
pos Políticos y Cooperativistas, seguiremos insis
tiendo por este camino, respetando el marco que 
el Gobierno municipal, con su mayoría, ha deter
minado. 

Por otro lado, queremos denunciar la actitud 
oscurantista del PSOE que no ha considerado 
"oportuno" que los Grupos de la oposición (I.U. 
y P.P.) formen parte del Consorcio creado con la 
C.A.M. para el desarrollo futuro de 3.000 vivien
das en el P.A.U.-Norte "La Codorniz" (anterior
mente los Espartales). La más amplia participa
ción hubiera traído mayor claridad sobre el ma
yor desarrollo inmobiliario de este pueblo, des-

GETAFE5 



p ARTIDOS POLÍTICOS

� POpular 
e uando la marejada de la polémica subida de suel

dos ( un 30% para el A lcalde y un 17 ,5 % para los 
concejales liberados) aprobada el pasado mes de di
ciembre, aún no ha terminado, el Sr. A lcalde y su gru
po, con los votos a favor de la coalición Izquierda 
Unida, aprobaron el pasado 18 de septiembre una nue

Sueldos para 
va subida esta vez de un 7%, aplicable, 
del mismo modo que la anterior para el 
año 92. 

. . 

una cr1s1s 

Juan Tomás Esteo 

Esta nueva subida, que supone para 
Pedro Castro un sueldo de 6.113.555 pe
setas frente a los 4.390.252 de 1991, lle

Portavoz del Grupo Popular 

gó al Pleno disfrazada de Convenio: Les 
trascribimos literalmente el enunciado 
de aquella moción: " ... sobre aplicación 

�-.� -. �·\·; 1 
�. '\ ! " 
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del acuerdo de los funcionarios de carre
ra a los concejales y funcionarios de em

pleo". En pocas palabras: los concejales liberados se 
acaban de adherir, repetimos que con los votos favo
rables de los "partidos de clase" (PSOE e IU), al con
venio de los trabajadores de este Ayuntamiento. Dicho 
convenio establece un calendario de 1.580 horas y un 
7% de subida salarial para 1992 garantizando para los 
próximos tres años un incremento de dos puntos por 
encima del IPC. Poco se entiende la adhesión al con
venio salvo que los concejales liberados del PSOE e 
IU quieran disfrutar de ciertas mejoras que en el 
acuerdo se establecen: cursos de formación pagados 
con el dinero de todos los contribuyentes, vestuario, 

Ayuntamiento de 

Getafe 

promoción interna, antigüedad, mejoras sociales, ho
ras extras ... 

Esta nueva acción de los señores "socialistas" (po
cas cosas nos sorprenden ya de ellos) entra de lleno en 
el umbral de la Ilegalidad, pues "los sueldos de los 
funcionarios eventuales (de empleo) serán fijados por 
el Pleno del Ayuntamiento al comienzo de su mandato 
y sólamente podrán ser modificados con ocasión de la 
aprobación de los presupuestos anuales" (Ley de Reg. 
Local). 

Nuestro Grupo se ha caracterizado siempre por la 
coherencia y el rigor político. Por eso rechazamos 
tajantemente esta nueva subida para el año 92 y 
anunciamos desde aquí que en lo concerniente a 
nuestro grupo renunciamos absolutamente a dicha 
subida. No es de recibo que en el momento más deli
cado económicamente para nuestro país, a conse
cuencia del "derroche" del que está haciendo gala el 
gobierno Central y de la delicada coyuntura interna
cional, aquí en este Ayuntamiento obviemos la grave 
crisis en la que estamos sumergidos, máxime cuando 
ellos mismos anuncian congelación de sueldos y nos 
recomiendan que "hay que apretarse el cinturón". 
¿Cuántos centros de atención al drogadicto se podían 
haber abierto con lo que ha costado el AVE? ¿Cuán
tos puestos de trabajo se podían haber creado con el 
dinero de la EXPO? ¿Cuántos trasvases de agua con 
el presupuesto de las Olimpiadas? Dejemos paso a la 
reflexión. ■ 

a� 
ÚM 1DI], 

Gffl.D 

"USTED TIENE LA PALABRA, 

HILO DIRECTO CON EL ALCALDE DE GETAFE" 

Tras el paréntesis veraniego, vuelve a su cita con los oyentes el programa de radio "Usted tiene 

la palabra, hilo directo con el Alcalde de Getafe", en Radio Getafe todos los lunes 
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de 19 a 20 horas de la tarde. 

Durante una hora, los vecinos podrán plantearle a Pedro Castro todo tipo de cuestiones 

y preguntas sobre el municipio. 
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En el último Pleno 

-
., 

" ----

Aprobado el borrador de 
los estatutos del consorcio 
de los Espartales 
En el último Pleno celebrado en el Ayuntamiento de Getafe, se aprobó el 
borrador de estatutos para la creación del Consorcio Urbanístico Getafe 
Norte que se ocupará del desarrollo, gestión y ejecución del Polígono de los 
Espartales. El Consorcio está formado por la Consejería de Política Territorial 
de la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe. Inicialmente, la 
participación en el Consorcio será de un 60 por ciento de la Consejería de 
Política Territorial y un 40 por ciento del Ayuntamiento de Getafe. 

El Consorcio tiene como objetivos, entre 
otros, el ejecutar las actividades urbanísti
cas que deban desarrollarse en el sector; 

elaborar estudios y proyectos para la pro
moción urbanística de éste; realizar obras 
de infraestructuras urbanísticas; crear y 

gestionar servicios complementarios a la 
urbanización; cuidar de la conservación 
de la urbanización; promover la incorpo
ración de empresas particulares al Con
sorcio mediante la celebración de conve
nios y cuantas actividades complementa
rias sean necesarias para poder cumplir 
estos objetivos. 

Organos Administrativos 

El Consorcio cumplirá sus funciones a 
través de un Consejo de Administración, 
el Presidente del Consejo y del Consorcio 
y el Director Gerente, en su caso. El Con
sejo de Administración es el órgano supe
rior del Consorcio correspondiéndole to
das las competencias y facultades que le 
atribuyen los Estatutos. Estará formado 
por el Presidente y seis vocales: tres nom
brados por la Consejería de Política Terri
torial de la Comunidad de Madrid y tres 
por el Ayuntamiento de Getafe. Además 
aprobará los presupuestos y cuentas anua
les del Consorcio, acordará la modifica
ción de los Estatutos y dirigirá y adminis
trará las acciones que considere conve
nientes. De este modo, establecerá las 
normas de gobierno y régimen de admi
nistración y funcionamiento organizando 
los servicios técnicos y administrativos. 
Se reunirá al menos dos veces al año, así 
como siempre que lo convoque el presi
dente. Los acuerdos se adoptarán por ma
yoría de votos. 

El Presidente lo designará la Conseje
ría de Política Territorial. A él le corres
ponde convocar, dirigir y presidir las reu
niones del Consejo de Administración, re
presentar legalmente ai Consorcio, ejerci
tar las acciones acordadas por el Consejo 
de Administración, desarrollar la gestión 
económica del Consorcio conforme a los 
presupuestos aprobados por el Consejo de 
Administración y contabilizar los resulta
dos de la gestión. 

El Director Gerente será nombrado por 
el Consejo de Administración y asistirá a 
las sesiones con voz pero sin voto salvo 
cuando el designado fuere, a su vez, vocal 
de dicho consejo. Tendrá como funciones, 
el ejecutar los acuerdos del Consejo de 
Administración, suscribir contratos, reco
nocer obligaciones y disponer los gastos 
previamente acordados por el Consejo de 
Administración, y elaborar los informes y 
avances de actuación que el Consejo de 
Administración o el Presidente le enco
mienden. 

El Consorcio se constituye por tiempo 
indefinido pudiendo extinguirse al cum
plirse los objetivos que se marcan en los 
estatutos o por acuerdo de los entes con
sorciados. ■ 
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Jornadas de educación 
Entre los días 26 al 30 del presente mes, 
el Ayuntamiento de Getafe, a través de su 
concejalía de Educación y Formación, va 
a desarrollar unas Jornadas de Educación 
que permitan un espacio de reflexión de 
toda la Comunidad Educativa y un ele
mento de formación para las personas in
teresadas en los procesos educativos. 

La pretensión de la Delegación de Edu
cación y Formación es aglutinar y coordi
nar los intereses y el esfuerzo de todos, fa
voreciendo una reflexión-formación sobre 
la realidad educativa de Getafe. 

Este objetivo se concretará desde cua-

tro ponencias base que aparecerán con los 
siguientes títulos: "Educación, Municipio 
y descentralización", "La Reforma: un 
proyecto de futuro", "Perspectivas de em
pleo. Necesidades de Formación"y "La 
Participación educativa". 

A lo largo de cuatro jornadas saldrán a 
colación la participación educativa, el tra
bajo de los padres y sus asociaciones, el 
papel del Municipio, el diálogo entre las 
diferentes fuerzas sociales, los cambios 
que se están produciendo con el desarro
llo de la LODE y la aplicación de la 
LOGSE; amén de otros aspectos que sur-

jan a través del debate y la participación 
de los asistentes. 

Entre estos, amén de representantes de 
la Concejalía de Educación y Formación, 
se encontrará la participación de los co
lectivos Escuela Abierta, Julián Besteiro, 
JOCE, FAPA, CEP y Psicopedagógico, 
así como los sindicatos STEM, CC.OO y 
FETE-UGT, y con las Escuelas Infantiles 
Mafalda, El Prado y Casa de Los Niños. 

Como especialistas en los temas a tra
tar estarán Monserrat Casas, Responsable 
de Educación del Ayuntamiento de Barce
lona; José Domínguez, Subdirector I.B. 
Laguna de Joatzel; Enrique del Río, Coor
dinador Centro de Empleo; y Isabel Sán
chez García, Grupos Horizontes. 

El último día de las jornadas, 30 de oc
tubre, los grupos de trabajo elaborarán las 
conclusiones definitivas sobre la realidad 
educativa de Getafe. Conclusiones, que 
junto a las ponencias y a las reflexiones 
de profesionales de la enseñanza, se reco
gerán en un libro cuya publicación se pre
vee para principios de 1993. 
Estas jornadas tendrán el siguiente hora
rio: 
-Del 26 al 30 de Octubre de 1992.
-De 17,30 h. a 20,30 h.
- 17,30 h. Ponencias.
- 19,00 h. Trabajo en grupo.
- Lugar: Centro de la Mujer. c/ San Eu-
genio, 8. ■

Servicios ciudadanos 

SEGURIDAD CIUDADANA 

POLICIA MUNICIPAL 

e/ Felipe Calleja s/n Tef.: 681.33.62 
Urg. 092 

POLICIA NACIONAL 

e/ Churruca s/n Tef.: 695.76.39 
Urg. 091 

PROTECCION CIVIL 

e/ Felipe Calleja s/n Tef.: 682.19.12 

BOMBEROS 

e/ Avda. Ciudades s/n 
Tef.: 681.29.45 Urg. 696.07.08 

SANIDAD 

CENTRO MUNICIPAL DE SALUD 

e/ Hospital S. José 39 
Tef.: 681.51.76 
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CENTRO SALUD MENTAL 

e/ Alvaro Bazán 12 Tef.: 682.30.12 

CENTRO S. LABORAL 

e/ Felipe Calleja s/n Tef.: 682.29.74 

Ambulatorios: 

A. Los ANGELES 

e/ Avda. Angeles 57 
Tef.: 695.77.71 

A.P. BERCIAL 

e/ Delfín 6 Tef.: 682.05.91 

C.S. MARGARITAS 

e/ Madrid 129 Tef.: 695.12.67 

c.s. RAMON y CAJAL 

e/ R. y Cajal s/n Tef.: 695.91.96 

C .S. EL GRECO 

e/ Avda. Reyes Catól. s/n 
Tef.: 681.75.12 / 95 

C.S. SECTOR 111 

e/ Avda. Juan C. 1 s/n 
Tef.: 682.58.96 

DELEG. SOCIAL 

e/ San Isidro 2 Tef .: 682.56.11 

Ambulancias: 

CRUZ ROJA 

e/ Leganés Tef.: 695.60.47 

PUESTO DE SOCORRO 

683.66.41 

TELEFONOS DE INTERES 

TELÉFONO VERDE 

683 23 23 

TELÉFONO ENSERES USADOS 

682 29 38 

OMIC 695 56 29 
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Inicio del curso en la universidad 

Seis mil alumnos inician 

las clases 
Con la solemnidad que caracteriza este tipo de actos, dió comienzo el curso 
académico en la Universidad Carlos 111. Este, viene marcada por un drástico re
corte de presupuestos y la consolidación definitiva del recinto universitario en 
su cuarto año de andadura. Seis mil alumnos cursan sus estudios en los campus 
de Getafe y Leganés. 

En el acto inaugural fueron investidos ocho 
nuevos doctores y, tomaron posesión de su 
cargo nueve profesores titulares y diez cate
dráticos. Como nuevas modalidades hay que 
destacar la puesta en marcha de un Master 
en Gestión de Política Medio-Ambiental y 
un Doctorado en Derecho Fundamental. 

Tras la solemnidad del protocolario acto, 
revestido de las togas y birretes, se proce
dió a dar cuenta de la memoria del pasado 
curso a cargo del Secretario General; para 
dar paso a la lección inaugural a cargo del 
profesor Roberto Ramón González Amado. 

El cierre corrió a cargo del Rector, Gre
gorio Peces-Barba. En su alocución destacó 

como signo positivo, la consolidación defi
nitiva de la Universidad Carlos 111 en el 
cuarto año de su andadura. No ocultó su 
preocupación por el recorte presupuestario 
que sufrirá la educación, recorte que afecta
rá, entre otros conceptos, al sueldo de los 
profesores. No obstante confió en la buena 
voluntad de todos para seguir alcanzando 
altos niveles educativos. 

Sus palabras finales hicieron alusión a la 
terminación de la primera fase del campus 
de Leganés, que estará terminado en octu
bre del próximo año, con lo que la Univer
sidad Carlos III se habrá consolidado defi
nitivamente en la zona sur madrileña. ■ 

Memoria 

del curso 91/92. 

El pasado curso se caracterizó por 

la consolidación de la Universidad 
en materia educativa y de instala
ciones. Asimismo el pasado curso 
universitario vio nacer las nuevas 
titulaciones de Relaciones Labora
les, Gestión y Administración Pú
blica; ambas en el campus de Ge
tafe y, la de Ingenieros Industriales 
en Leganés. 

El número de proyectos de in
vestigación subvencionados por 
diversos organismos públicos fue 
de 25 con un volumen total por 
este concepto de casi 86 millones 
de pesetas. 

Los convenios para realizar 
trabajos de investigación fueron 
nueve con un montante económi
co de aproximadamente 36 mi
llones de pesetas. Los contratos 
de investigación fueron 22 y el 
total de pesetas ingresadas se 
aproximó a los 100 millones. 

La Biblioteca se vio potencia
da con la inauguración del nuevo 
edificio, automatizado totalmen
te, que cuenta con 600 puestos de 
lectura. La automatización de la 
gestión del Servicio de Bibliote
cas se consiguió en un tiempo ré
cord, ya  que en nueve meses se 
hicieron operativos los módulos 
de Adquisiciones, Catalogación, 
Consulta y Préstamo. 

Respecto del alumnado, mati

zar que cursaron estudios 4.000; 
distribuidos de la siguiente for
ma: Licenciaturas 2.624, Dere
cho 1.054, Economía 809, Ad
ministración y Dirección de Em
presas 644 e Ingeniería Indus
trial 117. 

Diplomaturas fueron 1.299, 
distribuyéndose 382 en Ciencias 
Empresariales, 164 en Relacio
nes Laborales, 165 en Gestión y 
Admón Pública, 337 en Bibliote
conomía y Documentación y, 
251 en Ingeniería Técnica Infor
mática. 

Destacar por último que el 
44% de los alumnos proviene de 
los municipios de la zona, el 40% 
de Madrid y el 16% restantes de 
los municipios de la región. ■ 
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..... 

Antonio Alonso, Concejal de Hacienda 

Septiembre y octubre son los 

meses en los que se vive la 

recta final de preparación de 

los presupuestos para el año 

próximo. En un momento de 

crisis económica como el 

actual hemos querido hablar 

con el Primer Teniente de 

Alcalde y Concejal de 

Hacienda, Antonio Alonso, 

para conocer algunos 

aspectos de los presupuestos 

que el Ayuntamiento de 

Getafe prepara para 1993. 
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En el Centro Cívico del Bercial se han invertido más de 150 millones 

Antonio Alonso, Primer Teniente de Alcalde y Concejal de Hacienda 

"Los presupuestos para 1993 
se aproximarán a los diez mil 
millones de pesetas" 

- ¿A cuánto van a ascender los pre

supuestos del Ayuntamiento de Getafe, 

para 1993? 

- Estaremos muy cerca de los 10.000
millones de pesetas en presupuesto con
solidado, es decir Ayuntamiento y Funda
ciones Públicas. Calculo que la aproba
ción inicial de estos presupuestos será a 
principios del mes de noviembre. En este 
campo se trabaja con mucha previsión, 
concretamente se viene trabajando desde 
mayo. 

- ¿ Podría adelantarnos algo de las 
cifras que se estudian para dedicar a las 
distintas áreas? 

- Sí, se va a dar total prioridad al área

social ya que los presupuestos dedicados 
a educación, deporte, juventud, salud ... se 
van a incrementar en un 5%. Puedo afir
mar con total rotundidad, que a pesar del 
mal momento económico general que 
atravesamos el Ayuntamiento de Getafe 
no va a reducir sus inversiones en una so
la peseta sino que va a economizar mejo
rando la gestión, reduciendo el gasto co
rriente (agua, luz, teléfono ... ) y agrupando 
servicios, trabajando conjuntamente en 
las distintas áreas para que los gastos 
disminuyan y los programas crezcan. 

- Ha hablado de inversiones, ¿ Cuál 

es el nivel de inversión previsto para el 
próximo año? 

� 

i 
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- El volumen de inversión va a estar

por encima de los 2.000 millones de pe
setas, un 20% de los presupuestos. Es un 

esfuerzo importantísimo. Los niveles de 

cooperación con la Comunidad Autóno

ma son muy importantes ya que estamos 

acometiendo grandes obras conjuntas 

que redundan en beneficio de la calidad 

de vida de nuestra ciudad. Por ejemplo, 

en lo que va de año hemos invertido más 

de 6.000 millones de pesetas en colecto

res. Es una inversión que los ciudadanos 

no "ven" pero que notan. Para el próxi

mo año tenemos previsto la construc
ción del nuevo Ayuntamiento, el Con

servatorio de Música, los equipamientos 

deportivos de Juan de la Cierva ... El es

fuerzo va a ser importante, pero merece 

la pena. 

- ¿Yen cuanto a la presión fiscal pa

ra el próximo año? 

- Se ha estudiado un incremento de

los impuestos en base "de verdad" a la in

flación. Es decir se va aplicar un incre

mento del 7% ya que esta cifra es el índi

ce de inflación que se baraja. La subida 
catastral para valores inmuebles va a ser 

El presupuesto para el Area 

Social se incrementará en 

un5% 

del 5%, a ésta se le va a aplicar de tasas y 
precios públicos un 2%. Total un 7%. 

Gastos de Personal 

- ¿ En el crecimiento del gasto de

personal para el año que viene está in

cluido el de los cargos públicos? 

- Hay un convenio firmado con los

trabajadores respaldado por un referen

dum que abarca el periodo 1992-1995. En 

cuanto a la remuneración de los cargos 

públicos, recuerdo que en el último Pleno, 

el grupo socialista defendió la congela-

Alguien de forma 

demagógica ha querido 

confundir a la opinión 

pública con las 

remuneraciones de los 

cargos públicos 

ción del sueldo de los concejales para el 

año 1993. Se ha querido confundir a la 

opinión pública con noticias y verdades 

"a medias". Vamos a ver, en el año 1991 

se produce una actualización de estas re

muneraciones ya que en Getafe estába

mos totalmente desfasados con respecto a 

los municipios que nos rodeaban. Con es

ta actualización se sitúa a Getafe en la 

banda media; en cuatro municipios los 

concejales, con dedicación exclusiva, ga

nan más y en cuatro ganan menos. En este 

año 92 se ha aplicado el crecimiento por

centual destinado a los trabajadores y re

cogido en el convenio. Alguien, de una 

forma demagógica, ha mezclado ambos 
aspectos. Yo le diría que hay mucha mate

ria para gestionar en el municipio y pare

ce que no se preocupan mucho de ello. 

- Pero ¿no cree que el ciudadano de

be de estar informado del destino de sus

impuestos?

- Sí, se está haciendo un esfuerzo pe

ro nunca es suficiente. Estoy preparando 

una serie de medidas relativas a la traspa

rencia en el gasto del dinero de los cargos 

públicos que espero que apoyen los gru

pos políticos que forman la Corporación. 

Una cosa es la remuneración de los car

gos públicos y otra saber en qué se invier

te el dinero de los ciudadanos. La grande

za de la democracia es que tenemos la 

obligación de rendir cuentas, a los ciuda

danos, de nuestra gestión. Hay que asumir 

el nivel de compromiso. 

- ¿ Va a haber consenso?

- Vamos a procurar que sean unos pre-

supuestos consensuados. Estamos como 

siempre abiertos a cualquier sugerencia 

que los mejore y que puedan ser asumidas 
dentro de una política progresista, es decir 

prioridad para el gasto social e inversión. 

A partir de noviembre van a estar expues

tos al público y a los partidos políticos y 

repito, admitimos cualquier sugerencia que 

vaya en beneficio del ciudadano. ■ 
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La residencia de ancianos del Sector 111 tiene una capacidad para150 residentes 

Conversaciones con el INSERSO y la CAM 

Dos nuevas residencias 

de ancianos 
En sendas reuniones con la Consejera de Integración Social de la CAM, Ele
na Vázquez y con el Director Provincial del INSERSO, Manuel Sánchez Mon
tañes, el Alcalde Pedro Castro planteó de nuevo la necesidad de construir 
dos nuevas residencias de ancianos en Getafe. 

En 1991 el Ayuntamiento Pleno acordó 

por unanimidad, la cesión de dos parcelas 
de terreno para construir dos nuevas resi

dencias en Getafe. La parcela cedida al 
INSERSO está situada en un barrio de 

gran densidad poblacional como es Juan 

de la Cierva y tiene una extensión de 

10.000 m2
• La futura residencia será mix

ta, para atender a ancianos válidos y asis

tidos. La capacidad será de 150 residentes 
el doble justo de la central que está situa

da en el Sector Tres que tiene una capaci

dad de 75 personas. El proyecto de esta 
residencia se realizará en los inicios del 

próximo año. 
Por otra parte en la reunión mantenida 
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con el Director Provincial del INSERSO 
se abordaron otros temas de interés como 

la ampliación del Convenio de ayuda a 

domicilio, y del convenio que regula la 

integración de minusválidos en la escuela. 

La ampliación de estos convenios mejora

rá la atención al ciudadano, la inversión 

en el programa de ayuda a domicilio su

pera los setenta y cinco millones de pese
tas. 

En cuanto al Programa de Reinserción 
de minusválidos, el Ayuntamiento ha in

vertido 16 millones de pesetas, y el IN
SERSO 8 millones. 

Asimismo, se trató sobre la posibilidad 
de integrar en un programa unido los re-

cursos municipales y del INSERSO para 
la tercera edad. Con esta integración se 
trata de tener una cobertura más adecua

da, y conseguir más recursos que comple

te la atención a la tercera edad. 

Reunión con la CAM 

En la entrevista mantenida con los res

ponsables, de la Consejería de Integración 

Social se habló sobre la construcción de 

una nueva residencia para la tercera edad 

y una ampliación del concierto de Servi
cios Sociales Generales que mantiene el 

Ayuntamiento con la Comunidad. 

El Ayuntamiento Pleno acordó en 

1991, la  cesión de una parcela de terreno 

en la Rabia a la CAM para que llevara a 

cabo la construcción de una residencia pa

ra ancianos. La parcela que tiene una su
perficie de 5.000 m2 paliará la demanda 
que existe de este servicio. 

Por otra parte en la citada reunión se 
habló también de la mejora del concierto 

de Servicios Sociales Generales, en con

creto de aumentar la aportación para pro

yectos fundamentalmente de reinserción 
para adolescentes en riesgo y para muje

res solas con hijos que quieran integrarse 
en el ámbito laboral. ■ 
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Victoriano José García, usuario del sistema de teleasistencia: 

''Me ha dado una gran 
seguridad'' 
Victoriano José García, pensionista de 62 años es desde hace dos meses uno 
de los 50 usuarios del sistema de teleasistencia en Getafe. En estos dos me
ses lo ha usado ya en dos ocasiones y afirma que el sistema le ha dado una 
confianza extraordinaria. 

Desde 1978 en que murió su madre la so

ledad fue la principal compañera de Vic

toriano José. La falta de ilusiones y moti

vación fueron poco a poco adueñándose 
de su personalidad, modificando sus hábi

tos de vida. 

- ¿Cómo se encuentra Victoriano?

- Ahora, muy contento, pero he atra-

vesado momentos muy malos, no tenía 

ganas de vivir, no tenía ilusión por nada, 

no me aseaba, ni siquiera tenía ganas de 

mirarme al espejo. En este momento, todo 
ha cambiado. 

-¿Qué es lo que ha cambiado su vida?

- La asistencia a domicilio. En este
estado en que me encontraba los vecinos 

me animaban a solicitarla pero yo no me 

atrevía. Por fin, hace dos años fui al Cen
tro Cívico de San Isidro y entregué la so

licitud. Desde entonces viene una asisten
ta, Ana, dos horas diarias de lunes a vier-

nes, que me ha cambiado por completo. 

-¿ Cómo es su relación con ella?

- Maravillosa. Tenía la moral por los
suelos y desde que empezó a venir poco a 

poco fui sintiendo, de nuevo, las ganas de 

vivir. Me levantó la moral de tal forma 

que hizo de mí un hombre nuevo. Día a 

día tengo un motivo para levantarme. 

-¿ Continúa con la misma asistente?

- No, ahora es Puri que es igual de

encantadora. Ellas me han motivado para 

que salga, y para que me distraiga. Desde 
entonces me he hecho socio del Club de 
la Tercera Edad del Hospitalillo y del 

Centro de día de la Tercera Edad que está 

en la Avenida de las Ciudades. De vez en 

cuando voy y me tomo un café y charlo 

con otras personas. El Centro de día es es

tupendo, tiene biblioteca, sala de billar, 
sala de fumadores, de no fumadores, pelu

quería, organizan excursiones ... 

Teleasistencia 

- ¿ Desde cuándo es usuario del ser
vicio de teleasistencia? 

- Desde hace dos meses y cada día
estoy más satisfecho. Me da mucha segu

ridad, saber que en caso de que lo necesi
te puedo pedir ayuda tan fácilmente. 

- ¿ Lo ha utilizado en alguna oca

sión? 
- Sí, en estos dos meses lo he utiliza

do en dos ocasiones. La primera fue a 

principios de septiembre, a las cinco de la 

mañana me encontraba muy mal, llamé y 

de inmediato llegó un médico para aten

derme. La última fue el pasado 25 de sep

tiembre, a la 1 de la madrugada. En am

bos casos desde la central me tranquiliza

ban mientras llegaba el médico. 
- ¿ Qué le ocurría?

- Bueno es que yo soy muy egoísta y

quiero todas las enfermedades para mi só
lo. Tengo mal el hígado, piedras en la ve

sícula, un alto índice de glucosa en la san

gre ... En esas dos ocasiones sentía fuertes 
dolores en el hígado. 

-¿Considera necesario este sistema?

- Sólo le digo que bendita la hora en
que me lo instalaron. Me ha dado una 

confianza y una tranquilidad extraordina

rias. Con la ayuda a domicilio y la telea
sistencia soy un hombre nuevo, incluso la 

gente lo ha notado pues algunos me di
cen: ¡Pero si no eres el mismo! ■
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La CAM subvenciona dos programas de salud con 16 millones 

El consejero de Salud 
estuvo en Getafe 
El Consejero de Salud de la Comunidad 
de Madrid, Pedro Sabando, y el Alcalde 
de Getafe Pedro Castro firmaron el pasa
do 6 de octubre dos convenios de salud, 

por medio de los cuales la Comunidad 
aporta más de 16 millones de pesetas para 

desarrollar dos programas de salud en 

nuestro municipio. 
El primero de los convenios de cola

boración se refiere al programa de 
"Atención Especializada de Salud Men
tal" que se desarrolla en el Servicio de 

Salud Mental situado en la calle Alvaro 
de Bazán, 12; la subvención aportada 
por la Comunidad para este programa es 
de seis millones ochocientas mil pesetas. 
El Consejero de Salud afirmó al respecto 
que la firma del citado convenio "signi

fica la consolidación del trabajo conjun
to Ayuntamiento-Comunidad que está 
dando sus frutos con el desarrollo del 

servicio de Salud Mental, un centro mo-
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derno, que cuenta con 811 metros cua
drados. 

Salud Pública 

El segundo de los convenios firmados, 

se refería al funcionamiento integrado de 

los recursos de salud pública. El objetivo 
de éste es potenciar el distrito de salud 

pública y desarrollar las zonas sanitarias 
de la Comunidad, descentralizando servi

cios para mejorar la cobertura en el área 
metropolitana y conseguir una mayor co
ordinación entre los recursos locales y au

tonómicos. Este convenio de colaboración 
supone una subvención económica de 
nueve millones quinientas mil pesetas, de 
las cuales, ocho serán destinadas a los 

programas impulsados por el Laboratorio 
Municipal. "El laboratorio es una pieza 
muy importante dentro del esquema de la 

salud pública. Es preciso consolidar la es-

tructura para mejorar la salud y prevenir 
la posibilidad de cualquier enfermedad. 
Tradicionalmente, se ha considerado a la 
salud pública como un tópico. Es más 

confortable y más barato prevenir que cu
rar" señaló Pedro Sabando. 

En su visita a Getafe el Consejero de 
Salud, anunció que desde la Dirección 

General de Promoción de la Salud de la 
Comunidad, se está trabajando en cua
renta y ocho programas de salud pública. 
Estos inciden sobre diferentes aspectos 
de ésta, desde la conveniencia de adoptar 

nuevos hábitos y normas de conducta a 
utilizar de forma correcta los medica
mentos. "Es importante conseguir la me

jor salud posible con el menor coste". 
Por su parte, el Alcalde, Pedro Castro, 

precisó que en Getafe se está avanzando 

en gran medida, acercando la acción pre
ventiva a los sectores de la población 
que más lo necesitan, por ejemplo, los 

jóvenes. 
Al término de la rueda de prensa poste

rior a la firma de los convenios el Conse
jero de Salud visitó el Centro de Salud 
Mental y el Laboratorio Municipal. "Es 
importante tomar contacto con la realidad, 
de la manera más exacta posible, eso nos 
permitirá planificar con un criterio más 
ajustado" concluyó Pedro Sabando. ■ 
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Los vecinos del Bercial encontrarán un centro moderno y dinámico 

Nuevo Centro Cívico 

en el Bercial 

Desde el día 17 de octubre, Getafe 
cuenta con un nuevo Centro Cívico en 
el Bercial. Este centro está dotado de di
versas instalaciones para que este popu
lar barrio getafeño cuente con un lugar 
donde desarrollar sus inquietudes y se 

haga patente el espíritu de participación, 
a través de la variada oferta que en él se 

desarrollará. 
Desde su puesta en marcha se pueden 

encontrar propuestas de programas cul

turales, Servicios Sociales-Mujer, Edu
cación y Deportes-Juventud. El Centro 
pretende constituir un recurso para las 
Asociaciones y grupos, voluntarios e 

iniciativas y proyectos de los vecinos 
del barrio y ciudadanos de Getafe en ge
neral. 

Ofrecerá servicios para información 
y orientación sobre recursos sociales. 

Asimismo cuenta con una biblioteca 
con sala de lectura y préstamo de li
bros. 

Contará con talleres-aulas creativas, 

ludotecas, espacios de referencia para el 
encuentro, reciclaje para colaboradores 
voluntarios y reciclaje para el desarrollo 
de organizaciones ciudadanas. 

En el apartado de difusión cultural, 
dispondrá de programaciones de músi
ca, texto, cine-vídeo, exposiciones, 
muestras, debates, conferencias y, cual
quier actividad encaminada a promocio
nar a los artistas y grupos colectivos. 

Entre sus cometidos destacan el apo
yo técnico a las organizaciones ciudada
nas, información sobre recursos genera
les, apoyo en infraestructuras, interrela
ción de proyectos, convenios de colabo
ración y la potenciación de la proyec
ción social de grupos y asociaciones. 

Con esta apertura, el Centro queda a 
disposición de los ciudadanos, quienes, 
como indicó nuestro alcalde, han de ser 
los que modelen la actividad del mismo 
de acuerdo a sus necesidades, aportan

do iniciativas y colaborando en su desa
rrollo. ■

Medina Azahara, 

unos sólidos 

veteranos 

El grupo música! Medina Azahara, con 
muchos años de carretera y buena músi
ca, hizo las delicias de los casi tres mil 

espectadores que se dieron cita en Getafe 
para verlos en directo a principios del 

mes de octubre. 
Este concierto, programado para las 

pasadas fiestas locales y no celebrado por 
la lluvia, supuso una agradable sorpresa 

para sus incondicionales y los amantes de 
la buena música. 

En sus casi dos horas de concierto to

caron temas clásicos, coreados constante
mente, y temas de su último trabajo. Su 

veterania y buen hacer se vieron arropa
dos por un buen sonido. ■

Programa Cultural de 
Castilla- La Mancha 

La Casa de Castilla-La Mancha ha progra
mado en su centro para el próximo día 17 
de octubre, por primera vez, el Día de la 
Mujer. Asimismo el próximo 24 se celebra
rá el Día de convivencia de todos los caste
llanos manchegos, con actuaciones del gru
po de Coros y Danzas, dando comienzo a 
las 20 horas y finalizando a las 23,30. 

Por último el 31 de Octubre, a las 20 
horas se celebrará el IV Concurso de bai
les regionales, dándose la circunstancia de 
que esta edición será de ámbito nacional.■

Gema 92 

Dentro de la oferta cultural conocida co
mo Gema 92, indicar que el próximo 17 
de octubre, en el Patio del Hospitalillo de 
San José, se celebrará, a las 19 horas, un 
concierto a cargo de la Coral Polifónica 

de Getafe. En el mismo marco, pero a las 
20 horas del día 22 de octubre se celebra

rá el encuentro de cronistas oficiales de 
Getafe y residentes en Madrid. Para el día 
24 del mismo mes, en el Centro Munici
pal de Cultura, a las 19 horas, estará en 
escena la coreografía de "La Cieguita de 
Getafe, La presentación del libro "Del 
Entremés Jetafe", la reposición del entre
més "Jetafe" de Antonio Hurtado de 
Mendoza, a cargo del grupo "Al Alba" y, 
el concierto de la Joven Orquesta de Cá
mara de Getafe. ■
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Formación completa del Praper de balonmano. Un equipo con ilusión y ganas de agradar 

Se presentó el Praper 
de balonmano 
En la cancha, lugar habitual de trabajo, se 

presentaba el conjunto de División de Ho

nor, Praper Getafe. Con Pedro Moreno a 

la cabeza, como entrenador, se presentaba 

en sociedad una plantilla cuya aspiracio

nes se centran en principio en meterse en

tre los cuatro primeros clasificados, para 

poder disputar el primer puesto. 

Esta temporada la División de Honor 

se ha dividido en dos grupos, de siete 

equipos cada uno. Los cuatro primeros de 

cada grupo disputarán una segunda fase 

para dilucidar el campeón. 

Estos ocho equipos disputarán directa

mente la Copa de la Reina, y los restantes 

equipos se jugarán la permanencia, pro

moción y descenso. El conjunto que diri

ge Pedro Moreno contará entre sus filas 

con Paloma Moreno, procedente del Le

ganés. Se ha incorporado del equipo de 2ª 

Nacional, Mara y Isabel Martínez. Tam

bién del equipo juvenil han subido Mª 

Carmen y Sandra. Se contará con la pre

sencia de Montse Puche y las dos ruma
nas, además de las jugadoras de la pasada 

temporada. 

El objetivo, una vez consolidado el 

equipo en la categoría, no es otro que ha

llarse entre los ocho elegidos y, después 

pelear por quedar lo más alto posible. Por 

el momento alzarse con el campeonato li

guero queda lejos, pero no es una labor 

imposible. ■

Placa a la promoción 

del baloncesto 

getafense 

Homenaje a los olímpicos 
de Getafe 

Ramón Bravo, Presidente de la Federa
ción Territorial Madrileña de Baloncesto, 

entregó al alcalde Getafe, Pedro Catro 

una placa en reconocimiento a la labor 

desarrollada en pro de la promoción del 

baloncesto desarrollada en la localidad. 

Al acto de entrega acudieron, además 

de los citados, el concejal de deportes, 

Santos Vázquez Rabaz, así como diversas 

escuelas infantiles de baloncesto de la lo

calidad y miembros de algunos clubes de 

la localidad. 

Con este acto, parece que las relaciones 

entre los dirigentes locales deportivos y la 

Federación Territorial se normalizan, tras 

épocas más difíciles en los que la comuni
cación era parca y difícil entre ambas insti

tuciones. ■
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A principios del mes de octubre se cele

bro un acto de homenaje a los getafe

ños, que de una manera u otra, partici

paron en los pasados Juegos Olímpicos 

de Barcelona. 

La estrella del acto no cabe duda que 

fue el medalla de oro olímpico y juga

dor del real Madrid, Alfonso Pérez Mu

ñoz, conocido por Alfonso. A esta reali

dad del fútbol nacional, asimismo se le 

impuso la Medalla de Oro del Ayunta

miento de Getafe, en virtud del acuerdo 
plenario del 14 de septiembre pasado. 

El joven vecino de Getafe agradeció 

la medalla y el acto, afirmando que la 

medalla se la dedicaba a todo el pueblo 

de Getafe y a los que habían confiado 

en él. Tampoco ocultó su satisfacción 
por la medalla conseguida, en un año 

particularmente bueno para su carrera 

deportiva. 

En el acto estuvieron presentes, ade

más del anteriormente citado, Almude

na Vara, jugadora de baloncesto, Mont

serrat Puche, jugadora olímpica de ba

lonmano, Begoña Sánchez, jugadora de 

balonmano, Pablo Cañamares, fisiotera

peuta, Juan José Duro, juez olímpico de 
atletismo, Justo Vázquez, árbitro olím

pico de boxeo, Antonio Tomás Martín, 

miembro dispositivo de seguridad y, 
Femando Luengo, seguridad privada del 

equipo de baloncesto USA. 

Todos ellos se han hecho acreedores 

al acto de homenaje del ayuntamiento, 

como forma de premiar una labor en 
unos juegos que quedarán en la mente 

de toda una nación. ■
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Modesto, 18 años impartiendo enseñanza como un gran maestro en Las Margaritas 

Será homenajeado el día 27 

Modesto, un artista 

del vestuario 
Modesto F ernández Pallín, conocido como Modesto, apodado cariñosa
mente "abuelo", deja el Getafe C.F. tras 18 años como masajista y utillero. 
Conoció las épocas duras de la entidad y estuvo al pie del cañón en la ac
tual etapa. Una sola espina clavada en su corazón, marcharse sin dejar al 
equipo en Segunda División. 

Este vallisoletano, moldeador metalúrgico 

durante 29 años en C.A.S.A., casado, con 

dos hijos y 5 nietos; ha estado a lo largo 

de casi dos décadas en el equipo de su 

pueblo y de su alma. Su primer carnet de 

socio tenía el nº 622, con fecha de ingreso 
4-9-65.

Desde aquel día hasta su retirada defi

nitiva, que se producirá el próximo día 27 

del presente mes, Modesto ha hecho de 

casi todo y casi siempre por amor al arte; 

abandonando quehaceres familiares y la

borales para que todo estuviese a punto 

cuando el árbitro diese el pitido inicial. 

"El Abuelo", sobrenombre que le adju

dicó su buen amigo Gregorio Serrano, 

empezó de utillero y tuvo como primer 
entrenador a Federico Lalanda. En aquella 

época el jugador era más duro, según sus 

propias palabras. Fue en Tercera División, 

con Felines como míster, cuando Modesto 

empezó a mostrar sus dotes como masa

jista. 

Ese año de Tercera División fue de los 

más tristes de su vida deportiva. Aquel 

año desaparecía el Club Getafe Deportivo 

debido a una deuda de más de 80 millones 

y se cerraba una etapa, en la que lo más 

destacado para este "torero" del vestuario 

era la camaradería existente, a pesar de 

que los jugadores se las vieron y desearon 

para cobrar. 

Cuenta y no para las anécdotas de 

aquellos días. Les prometieron que si al

canzaban la cabeza de la clasificación co

brarían. Se pusieron primeros (frente a la 

Segoviana) y no volvieron a cobrar. Los 

jugadores suplentes hacían de taquilleros, 

para luego repartir los dividendos. Aún 

así no abandonó nadie la nave hasta la de

saparición definitiva. Por supuesto que 

"El Abuelo" siguió en el club azul. 

La nueva época, ya como Getafe C.F., 

supuso una nueva sensación para este 

hombre. Todas las enseñanzas sobre ma

sajes impartidas por Antonio Acedo pa

dre, su profesor, las puso en practica con 

un equipo que comenzaba desde cero en 

la 2ª Regional. Con Serrano de míster vio 

como ascenso tras ascenso, el club volvía 

a la Segunda División B. Tras Serrano, vi

nieron Caturla y Femando Sierra. 

Se jacta de no tener enemigos, poseer 
un carnet socio con la foto de Quini, ha

ber visto una sola tarjeta amarilla en su 

dilatada carrera, torear dentro del vestua

rio y otros lugares y, por encima de todo, 

sentirse arropado por los jugadores que 

han pasado por sus manos y por la amis

tad de un gran número de personas. 

En su memoria quedarán para siempre 

los nombres de Acedo, Lalanda, Felines, 

Máximo Hemández, Poli, Ares, Segura, 

Alfonso, Cortés, Salazar, Polo, Salmerón, 

Serrano, Mancebo, Orgaz, Aparicio, Are

valo, Pepe Juan, Carmelín, Roberto Cino, 

Pozo, Laguna, y otros muchos nombres 

que están en su mente. 

Una sola espina clavada en su despedi

da, no ver al Getafe en Segunda División. 

Asimismo se ha sentido triste por su sali

da del club. Su queja es que no se le avi

sase antes de su relevo. Han dado todo lo 

que llevaba dentro y no se ha sentido co

rrespondido como el hubiera deseado 

cuando se corte la coleta. 
En su homenaje estarán sus amigos de 

toda la vida. Jugadores veteranos le rendi

rán una calurosa despedida. Recibirá la 

insignia de oro del club, merecidamente, 

tras 18 años siendo un artista del vestua
rio. ■ 
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A. Abierto día y noche ( cierra de 1,45 a 5)

¿ SABES ,COLMiLLOS ? 
ME GUSíA�íA QUE 
WOS MUPi.RAMOS A 
UN CEJ.\EtffERiO 

DE íSLMViA. 

Farmacias 

B. Abierto hasta las 10 de la noche.

ALLí LA NOCHE DURf,. SE"iS 
MESES SEGUiOOS Y OURArlíE" 
ESE TIEMl'O l'OIIRíA JUGA� 

CUANTO QUiSiEIU>, ... 

C. Abierto hasta las diez de la noche ( cierra de 1,45 a 5) D. Servicio nocturno de 10 de la noche a 9,30 del día siguiente.

día 16 Valdemoro, 12 (C) día 21 Hospital de San José, 10 (A) día 26 Rojas, 36-38 (A) 

Madrid, 111 (B) Castellón de la Plana, 10 (B) Barraquer, 9 (B) 
Madrid, 48 (D) día 22 San Vicente, 13 (C) día 27 Brunete, 2 (A) 

día 17 Maestro Bretón, 19 (C) 
Avda. Ciudades, 54 (B) Avda. Ciudades, 10 (B) 

León, 6 (B) 

Madrid, 40 (D) Madrid, 48 (D) día 28 Serranillos, 19 (C) 

día 18 Colibrí, 42 (C) día 23 Alonso Mendoza esq. Paloma (C) Murcia, 6 (B) 

Avda.España,48(B) Azahar, 1 (B) Madrid, 40 (D) 

Madrid, 40 (D) Madrid, 40 (D) día 29 Madrid, 48 (A) 
día 19 Toledo, 34 (C) día 24 Avda. España, 48 (A) Córdoba, 2 (B) 

Galicia, 7 (B) 
San José de Calasanz, 4 (B) día 30 Avda. Angeles, 47 (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 20 Tarragona, 20 (C) día 25 Titulcia, 15 (C) Madrid, 40 (By D) 

Salvador, 6 (B) Arboleda, 21 (B) día 31 Piza. Constitución, 10 (A) 

Madrid, 48 (D) Madrid, 48 (D) Alonso Mendoza, 24 (B) 
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Almudena Martín, alcaldesa infantil de Getafe 

viene de página 2

Distribuídos en dos grupos A y B los 14 

"Concejales" elegidos previamente por sus 

compañeros formularon sus peticiones, que 

abarcaron todos los aspectos de interés para 

el municipio: transporte, medio ambiente, 

educación, deportes, servicios sociales ... 

En concreto reclamaron la mejora de las co

municaciones, el cambio de la flota de auto

buses, la construcción de centros para dismi

nuídos psíquicos, el cambio de mobiliario es

colar, la construcción de centros de forma

ción ocupacional, piscina cubierta, mejor se

guridad ciudadana y más programas de re

habilitación de toxicomanías. 

El Pleno, que duró una hora finalizó con una 

entrega de diplomas a todos los alumnos de 

8º de E.G.B. del C.P. Ciudad de Madrid. 
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